

CONTRIBUTION A L'ÉTUDE DE L'ÉCLAMPSIE PUERPÉRALE. AMMONIAQUE DANS LE SANG, par le docteur OTTO SPIECHELBERG.—L'auteur adopte la théorie de Frerichs, qui considère l'éclampsie comme liée à la présence dans le sang de carbonate d'ammoniaque ; il s'appuie sur l'analyse du sang d'une malade atteinte d'éclampsie puerpérale dans laquelle la quantité d'urée contenue dans le sang était environ cinq fois plus considérable qu'à l'état normal ; en outre, l'auteur, injectant chez des animaux du carbonate d'ammoniaque, a reproduit les symptômes de l'éclampsie. (*Archiv für Gynækologie*, 1er Bd, 3e Heft)

LA PELLACRE DES PETITS ENFANTS, par le docteur ANT. MARIA CEMMA.—La pellagre des enfants à la mamelle et dans la première enfance n'est pas rare en Espagne et en Italie, l'auteur en fait une étude complète, historique et clinique. (*Gazette medica italiana Lombardia*, n° 44, 1871.)

OUVERTURE DES COURS.—Les cours commenceront à l'école de médecine de Montréal, Mardi le 1er. d'octobre. Au collège McGill, Mardi le 1er. d'octobre. Au Bishop's college, Mercredi le 2 d'octobre.

La Profession Médicale sera représenté à la chambre des Communes de la Puissance par 16 membres : Drs. Bergin, Brouse et Grant, d'Ontario Drs. Paquet, Robitaille, Fortin, St. George, Fiset et Lacerte, de Québec ; Drs. Tupper, Forbes et Almon de la Nouvelle-Ecosse ; Drs. Schultz et Lynch, de Manitoba.—*Med. Record*.

—o—
DECES.

—A St. Laurent, le 28 Aout, à l'âge de 11 mois et 13 jours, Marie-Ernestine-Thérèse-Azèlie, enfant du Dr. J. J. LeCavalier.